



Regierungsratsbeschluss vom 24. April 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Kunst Raum Riehen Jubiläumsausstellung 20 Jahre
Kunst Raum Riehen

P180441

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Kunst Raum Riehen für die Jubiläumsausstellung im Herbst 2018 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat anlässlich des 20-jährigen Bestehens des Kunst Raums Riehen für die Jubiläumsausstellung, die von Ende August bis Anfang November 2018 stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Die Ausstellung umfasst Werke von 20 Künstlerinnen und Künstlern, die in den letzten 20 Jahren im Kunst Raum Riehen ausgestellt haben. Vertreten sind regionale, nationale und internationale Kunstschaaffende verschiedener Generationen, und es zeigt sich, dass der Kunst Raum Riehen für viele regionale Kunstschaaffende, die heute international bekannt sind, ein Sprungbrett war.

